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高校生と市長の高校生と市長の
対話集会対話集会

複数校合同でのボランティア活動の呼びかけ
に賛同が集まる場面も
高校生の新たな活躍が始まる予感！

ごみ拾いを一緒にやりませんかごみ拾いを一緒にやりませんか

ひらがなのフレーズで
ひらがなのフレーズで

やさしさを表現しました
やさしさを表現しました

カレーで世界をとれます！
カレーで世界をとれます！

図書館など駅前は高校生の居場所になっています図書館など駅前は高校生の居場所になっています

水郷公園は友人と過ごす憩いの場です水郷公園は友人と過ごす憩いの場です

集まってくれた10校37人の皆さん　ありがとうございました！

10月24日開催

（発表順）

花のつちうら
真鍋の桜や三高の桜坂、ハスの花などは、
自慢できる絶景だと思います。土浦のよ
さを多くの人に知ってもらいたいです。

安達 歩夢さん

土浦第三高等学校

カレーの街つちうら
文化祭で、市内飲食店と連携してお店を
出しています。多くの人に知ってもらい、
カレーのまちづくりを応援したいです。

神林 美空さん

柴田 紗希さん 河田 七海さん 木村 晄さん

バスの利便性をあげよう大作戦！
運行状況を、大きく、リアルタイムに、
また多言語で表示することにより、誰も
が使いやすい公共交通にしたいです。

齋藤 莉奈さん

河岸が暗くて夜道が危ないことについて
夜道が暗く不安を感じたので、街灯を増
やして、女の子が一人で歩いても安全な
まちにしたいと思います。

真柄 桜和さん

土浦日本大学高等学校

星 真朝さん

つなげる　つながる　つちうら
歴史ある街並みなどを未来に継承しつ
つ、交通の利便性を向上させて人や地域
が繋がるまちにしたいと思います。
きらめく　ときめく　つちうら
花火大会やキララまつりなど人々が心を
引かれる「きらめき」を活かし、市民が明
るく暮らせる市にしたいと思います。

星 優華さん

土浦第二高等学校

伝統・自然・地域愛あふれるつちうら
土浦は、文化財や祭りといった伝統があ
り、霞ヶ浦や乙戸沼公園などの自然が豊
かで、地域愛に溢れたまちです。これら
の魅力を磨くことで、さらに繁栄していく
ことができると思います。

土浦第一高等学校
歴史と自然と祭り　活気溢れるつちうら
土浦には、活気あるキララまつり、自然
豊かな筑波山の風景、歴史ある土浦城な
どがあります。祭り・自然・祭りの3つ
が揃うまちであるというポイントをアピー
ルすべきだと思います。

櫻井 葵さん 磯部 心さん

土浦湖北高等学校
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レンコンから見えるつながるつちうら
土浦市は子育てに力を入れていて、絆が
できるまちだと思います。レンコンの穴
から輝く未来が見えたらいいです。

中島 サラ萌奈さん

環境バッチリ誰もが羨む土浦市
自分が住む市と比べて、土浦は治安や道
路など環境が良いと感じます。これらの
良いところを発展させていきたいです。

歴史を紡ぎペダルで進む未来のつちうら
土浦には、城下町の伝統を感じる商店街
とモダンなサイクリング道が共存していま
す。これらを未来に繋げていきたいです。

永須 光一さん

皆の夢が溢れるつちうら
土浦には、野球場などの高校生が夢を見
られる場所や、高校生の笑顔が溢れてい
て、誇れるところだと感じています。

サウナ タウンに！
駅前にサウナを作ったら老若男女が集う
土浦の目玉になります。他のどこもやって
いないことをするのが大事だと思います。

島根 空雅さん

飯
メシ

で土浦を変えろ
土浦はいろいろなカレーがあるまちです。
サイクリングとカレーが楽しめて、健康的
に過ごせるまちになってほしいと思います。

　高校生世代のリアルな想いをまちづくりに反映したい、そんな想いから対話集会を開催しました。各々が考
える土浦市の将来像をキャッチフレーズにまとめて発表してもらい、意見交換を行いました。
　皆さんが感じる土浦の良いところや、普段思っている素直な気持ちを直接聞くことができ、とても有意義な
時間でした。高校生ならではの視点を通した土浦の強みや弱みを、新たに発見することができました。
　高校生の皆さんはこれからさまざまな場所で活躍するでしょう。そのときに、私の高校は土浦の高校だと胸
を張って言ってもらいたいと願っています。皆さんが誇りに思えるまちにするために、今回のご意見を受け止め、
まちづくりに取り組んでいきたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　土浦市長　安藤 真理子

わくわく キラキラ たのしいつちうら
わくわくするようなたくさん遊べるとこ
ろがあるキラキラきれいな土浦になって
ほしいです。毎日駅を利用しているので、
駅周辺に遊べるところがもっとあったら
楽しくなると思います。

フリートーク

みなさんの中には、まだ進路を決められない人も
多いと思います。私は学生のころ、英語を使って
世界を周りたいと思っていました。その後、介護
の仕事をするうちに政治の必要性を感じ、政治の
道に進みました。皆さんもいろいろな経験をして
自身の可能性を見つけてください。

市長や議員になりたい、地域の代表に
なってみたいと思いますか？

将来は経営者になりたいと思っているの
で、経営者として自分の住む地域に貢献し
たいです。

自分のやりたいことがまだわからな
いのですが、市長の学生時代は将来
どういったことをしたいと考えてい
ましたか？

お子さんと一緒に選挙に行こうというキャン
ペーンを行い、子どものうちから選挙を身近
に感じてもえるよう取り組んでいます。

若者の意見を聞く方法として選挙がありま
すが、若い人の投票率を上げるために取
り組んでいることはありますか？

手作りのパネルでキャッチフレーズを紹介

小野 友依香さん 岡野 未依奈さん

中田 潤さん 髙木 颯太さん 伊澤 快さん

羽ばたけ新たなる土浦！変革の風に乗って
シャッター街となっている場所を活用し
て学生や子どもたちが遊べる場所を作る
ことで、イメージアップと地域の活性化
になる上、子育て施策に新しい風をもた
らすことができると思います。

小笠原 衣桜里さん 藤本 珠奈さん

霞ヶ浦高等学校 土浦特別支援学校

常総学院高等学校 土浦日本大学中等教育学校 土浦工業高等学校
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